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http://www.hammerfestweg1.at ZVR: 476311598

Einladung zur EV-Sitzung

Wann: 17. November 2010 , 18.00 Uhr 
Wo: Lahodny, 1220 Wien, Asperner Straße 117

Themenüberblick:

 1. Begrüßung der Obfrau
 2. Bericht des Kassiers
 3. Anträge der Lehrerinnen   BITTE AN DIE LEHRERINNEN; SCHON IM VORAUS EIN PAAR INFOS ZU 

MAILEN DAMIT WIR UNS DARAUF VORBEREITEN KÖNNEN UND GGF. THEMEN VORZIEHEN !!!
 4. Adventkranzbinden
 5. Tag der offenen Tür (Vertretung des EV, WER MACHT WAS UND WIE)
 6. Weihnachtsfest (Stände, Bedarfserhebung ....)
 7. Bericht der Obfrau über bereits Laufendes

 Neues Konto IST BEREITS ERLEDIGT; KOSTET 60 EURO IM JAHR
 Alarmanlage  IST INSTALLIERT UND OK
 Gatschweg  DEF ZUSAGE DASS ER DEMNÄCHST SANIERT WIRD
 Entfernen der Kugeln DIE ZUSAGE DASS SIE RUND UM WEIHNACHTEN ENTFERNT WERDEN
 Laufsponsor Firma Kapsch DANKE DANKE -  SUCHEN NOCH GELDSPONSOREN
 Besichtigung Max Catering   FINDET ERST STATT
 Schul T-Shirt (Organisation Lisi Augusta)    WIRD ERST IN DER NÄCHSTEN SITZUNG BESPROCHEN
 Skihelme (Organisation Lisi Augusta)
 Zeckenimfpung (Organisation Andreas Lang)
 Wickie Zeitung
 Was wurde bereits umgesetzt (Bewegungsraum, Schachbretter, Staples, …)
 Fußballdressen    SOLLTE ERLEDIGT SEIN DA SICH AUS DER 1.KLASSE EIN SPONSOR 

GEFUNDEN HAT -  WEITERE SPONSOREN FÜR FUSSBALL, LAUFEN UND ANDERE AKTIVITÄTEN 
WERDEN GESUCHT

 Büchersammlung  FINDET ERST NÄCHSTE WOCHE STATT
 Maroniofen   WIR HABEN FR BACHOFNER AUSFINDIG GEMACHT ABER NOCH KEINE INFO VON 

IHR
 Diverse Kurse (Legasthenie, Selbstverteidigung, Englisch)   ORGANISATION FÜRS NÄCHSTE 

SCHULJAHR SCHON IM VORAUS ERLEDIGEN NICHT ERST IM SEPTEMBER;   FRAGE OB DIE 
RAUMEINTEILUNG ÜBER DEN EV BESSER WÄRE ??  IST DAS VON DER SCHULE GEWÜNSCHT ?

 Informationstafeln      WERDEN UNMITTELBAR VOR DER SITZUNG VON MIR GEHOLT
 8. Neues zur Diskussion

 Parken vor der Schule    GESPRÄCH MIT INSPEKTION LANGOBARDENSTRASSE DA DIESE 
AUFGRUND DER NICHT MEHR NOTWENDIGEN SCHULWEGSICHERUNG MEHR ZEIT HAT DIE 
FALSCHPARKER ZU STRAFEN  UND WAS KANN DER EV ZUR VERBESSERUNG BEITRAGEN ?

 Freifahrtkarte/Nachmittagsbildungskarte   GENAUE INFOS ÜBER NACHM-KARTE PLUS 
FREIFAHRKARTENANTRAG SOLL SCHON IM JUNI AUSGESTELLT WERDEN

 Gestaltung des Eingangsbereichs    DIE EINZELNEN ZETTEL DIE AN DEN TÜREN KLEBEN, KÖNNTE 
MAN SCHÖNER GESTALTEN ZB MIT EINER DER NEUEN INFOTAFELN

 Beitritt zum Hauptverband   DETAILINFOS VON MIR PERSÖNLICH BEI DER SITZUNG
 Gestaltung der Sponsorenrahmen  WER ?  AUF ALLE FÄLLE ERNEUERN
 Nicht alle Klassen haben gesunde Jause – warum, was kann man tun ???
 Sommerfest       HÜPFBURG VERPFLEGUNG GETRÄNKE TOMBOLA   THEMA-SPIELE PROMI
 INVENTUR ……   zu viel zum schreiben …..

 9. Allfälliges/In letzter Minute

Wir freuen uns auf Euer Kommen und wünschen einen informativen Abend!

Mit herzlichen Grüßen 

Andrea Kunz-Luef, 4a
Schriftführerin

Verena Franz, 2d
EV-Vorsitzende

Andreas Lang, 4d
Kassier
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